

Informationen für Senioren

1. Das „Frankfurter Forum für interdisziplinäre Altersforschung“ ([FFIA](#))

wurde im Oktober 2014 eröffnet. Es geht aus dem im Jahr 2004 eingerichteten „Forum Alternwissenschaften und Alterspolitik“ (FAWP) hervor. Ziel des Forums ist u. a. das Zusammenführen von Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus verschiedenen Disziplinen, die zum Thema Altern forschen, die Beantragung und Durchführung gemeinsamer Forschungsprojekte und die Unterstützung des wissenschaftlichen Nachwuchses durch Promotionsstipendien.